

Santa Marta D.T.C.H. Mayo 27 de 2017

PRENSA, OPINIÓN PÚBLICA Y
CIUDADANÍA EN GENERAL.

Reciba un cordial saludo de parte del personal asistencial de SOMESA Clínica El Prado.

La presente tiene como finalidad presentar ante ustedes la situación frustrante y dolorosa por la que estamos pasando los empleados de SOMESA Clínica El Prado, sabemos que muchas veces la prensa y opinión pública muchas veces hablan de las fallas del sistema de seguridad social por el cual muchas personas fallecen y por las cuales los culpados son los médicos y personal asistencial de diferentes instituciones. En esta ocasión recurrimos a ustedes para solicitar su colaboración y solidaridad con la situación difícil que atravesamos los empleados de la CLINICA EL PRADO de Santa Marta, y en vista al silencio que hay por parte de los socios y directivos de la clínica, además del silencio cómplice de la sociedad y prensa que quizás por desconocimiento no saben la situación que atraviesa la clínica, hace unos meses vimos cómo la prensa, opinión en general e importantes personalidades de la vida política nacional y local se volcaron en apoyo por la situación que en ese momento atravesaban la Fundación Cardiovascular y su personal, pero en nuestro caso solo sentimos el abandono de la sociedad por la que aún seguimos trabajando y luchando por estar acá para brindar nuestra ayuda.

La Clínica El Prado, la que en un tiempo fue una de las clínicas más prestigiosas de Santa Marta en la cual muchas personas fueron atendidas y quizás tenga algo que agradecer al personal que laboramos en ella, levantamos la voz porque ya la situación es insostenible, el personal asistencial llevamos laborando sin pago desde hace 4 meses, esto sumado a la deuda que ya tienen con nosotros, al personal antiguo le adeudan 13 mesadas entre los años de 2014, 2016 y el presente 2017, a los nuevos les adeudan 9 meses, aún más preocupante es el silencio que hay por parte de los socios y directivos de la clínica, quienes se muestra en una desidia, abandono y por no decir una actitud mezquina por parte de algunos socios con los empleados, que hasta con el calificativo despectivo de "Muertos de Hambre" nos denominó por reclamar y preguntar por nuestras mesadas adeudas, pero lo que ahora pedimos es que ustedes esta vez nos ayuden a nosotros, esta vez somos nosotros lo que necesitamos de ustedes, porque ya vemos nuestras mesadas extraviadas, y la oficina del trabajo se muestra impávida ante la queja que muchos de nosotros que nos hemos acercado a dicha oficina solicitado apoyo y ayuda, ante la oficina que se supone que debe velar por los derechos de los trabajadores, lo único que

conseguimos es la siguiente respuesta “ Tienen que esperar, ellos no se están negando a pagar”. Pero que más vamos a esperar, a que los que pagamos arriendo nos saquen de las casas, que las deudas con entidades bancarias sigan creciendo por intereses de mora, que nuestros hijos sigan pasando necesidades, y mientras esperamos siguen violando nuestros derechos como trabajadores, “ Sentimos que estamos en una esclavitud del siglo XXI”, muchos se preguntaran porque seguimos trabajando, muchos por no quedarse sin trabajo, otros por amor a lo que se hace por las ganas de ayudar a los pacientes que llegan buscando ayuda, pero ya el espíritu de está cansando.

Otro punto preocupante en esta álgida situación por la que atravesamos los empleados de SOMESA CLINICA EL PRADO, es que los socios se encuentran en proceso de vender la clínica, hasta hora el personal no sabemos quién se va a hacer responsables de nuestras mesadas adeudadas quien va a responder; nos de miedo que en esta negociaciones terminen olvidando el sufrimiento y sacrificio de los que aun luchamos por que la clínica siga a flote y siga funcionando, y que terminen como dice el adagio popular bailándonos el indio.

Por esta situación nos vemos llevados a escribir esta carta, para solicitar al protector del pueblo, al ministerio del trabajo, oficina del trabajo, al ministerio de protección social, a la Gobernadora ROSA COTES que tan ávidamente defendió a la Fundación cardiovascular, al alcalde RAFAEL MARTÍNEZ y al congresista por Cambio Radical FABIAN CASTILLO que apropósito es socio o fue socio de esta Clínica que tomen cartas en el asunto y nos ayuden, y a la sociedad samaria en general y a nuestros colegas, Médicos, especialistas, enfermeras, auxiliares de enfermería, farmaceutas, servicios generales que laboran en otras instituciones pedimos que levante la vos en nuestro favor, no queremos que la clínica el prado se pierda, pero tampoco queremos perder lo que hemos ganado con nuestro trabajo.

Esperamos tocar el corazón de ustedes y que nos puedan ayudar, ya no sabemos que hacer.

Gracias y que Dios los bendiga.